
       
 

 ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD CELEBRADA EL DÍA 24 DE SEPTIEMBRE DE 2014 
 

 
Prof. Dr. D. Rafael Lozano Fernández 
Prof. Dr. D. Carlos José Martínez Honduvilla 
Profª. Dra. Dª. Pilar Gómez-Serranillos Cuadrado 
Profª. Dra. Dª. Irene Iglesias Peinado 
Profª. Dra. Dª. Begoña Elorza Barroeta 
Prof. Dr. D. Luis García Diz 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza 
D. Luis Mª Bragado Morillo 
Prof. Dr. D. Ángel Agis Torres 
D. José Ignacio Alonso Esteban 
Profª. Dra. Dª. Carmen Álvarez Escolá 
Profª. Dra. Dª. Paulina Bermejo Benito 
Prof. Dr. D. Francisco Bolás Fernández 
Dª. Celia Bolumburu Cámara 
Dª. Silvia Caballero Gago 
Profª. Dra. Dª. Mª de la Montaña Cámara Hurtado 
Prof. Dr. D. Miguel Ángel Casermeiro Martínez 
Prof. Dr. D. Damián Córdoba Díaz 
Profª. Dra. Dª. Maria Teresa de la Cruz Caravaca 
Profª. Dra. Dª. Elena de la Cuesta Elósegui 
Prof. Dr. D. Jose A. Escario García-Trevijano 
Dª. Rosario García Broncano 
Prof. Dr. D. Albino García Sacristán 
Dª. María García-Marcos Mendoza 
Profª. Dra. Dª. Concepción Gil García 
Profª. Dra. Dª. Mª. del Rocío Herrero Vanrell 
Profª. Dra. Dª. Pilar Iniesta Serrano 
Profª. Dª. Marta Jiménez Ferreres 
Profª. Dra. Dª. Ana  Mª. López Sobaler 
Profª. Dra. Dª. Elvira López-Oliva Muñoz 
D. Pedro López-Terradas Mota 
Profª. Dra. Dª. María Molina Martín 
D. Emilio Palá Soteras 
D. Javier Ignacio Pardo Jiménez 
Profª. Dra. Dª. Almudena Porras Gallo 
Dña. Candela Silvana Portilla Schachter 
D. Guillermo Reparaz de la Serna 
Profª. Dra. Dª. Sofía Ródenas de la Rocha 
Profª. Dª. Elena Rodríguez Rodríguez 
Prof. D. José Antonio Romero Garrido 
D. Rubén Sánchez Castilla 
Profª. Dra. Dª. Mª Dolores Tenorio Sanz 
Prof. Dr. D. Juan José Torrado Durán 
Prof. Dr. D. Santiago Torrado Durán 

 
En la Sala de Juntas “Profª. Dra. Dª. 

Blanca Feijóo” de la Facultad de Farmacia, 
siendo las 12:30 horas del día 24 de 
septiembre de 2014, se reúne la Junta de 
Facultad, con la asistencia de las personas 
que al margen se relacionan, previamente 
convocada al efecto, presidida por el Ilmo. 
Sr. Decano de la Facultad de Farmacia y 
actuando como Secretario Académico el 
Prof. Dr. D. Jesús Román Zaragoza, con el 
siguiente orden del día: 

 
1. Lectura y aprobación, si procede, 

del Acta de la Junta de facultad 
celebrada el pasado 10 de julio de 
2014. 

2. Informe del Sr. Decano. 
3. Informe de la Comisión 

Académica. 
4. Informe de la Comisión de calidad 

y ratificación del nuevo miembro 
de la Comisión, propuesto por el 
Colegio oficial de Farmacéuticos 
de Madrid. 

5. Propuesta de calendario de Juntas 
de Facultad. 

6. Asuntos de trámite. 
7. Ruegos y preguntas. 

 
 
 

Excusan su asistencia los Profesores: 
Prof. Dr. D. Manuel Córdoba Díaz, Prof. Dr. 
D. Juan Carlos Doadrio Villarejo (asiste en 
su lugar la Profª. Dra. Dª. Victoria Cabañas 
Criado), Profª. Dra. Dª. Margarita Fernández 
García de Castro, Profª. Dra. Dª. Ángeles 
Heras Caballero, D. Francisco Javier 
Hernández García y la Profª. Dra. Dª. 
Rafaela Raposo González. 
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 El Sr. Decano expresa, en nombre propio y de la Junta de Facultad, el 
pésame a los profesores Dª. María Teresa y D. Pedro Gutiérrez Ríos por el 
fallecimiento de su madre y a la Profª. Dª. Concepción González Huecas por el 
fallecimiento de su padre. 
 Por otro lado, felicita al Prof. Dr. D. Angel Agis Torres por haber recibido 
la Medalla de Químico-Farmacéutico Honorario por la Universidad Nacional de 
Trujillo (Perú). 
 

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de la Junta de facultad 
celebrada el pasado 10 de julio de 2014. 

 
Se aprueba el Acta por asentimiento. 

 
2. Informe del Sr. Decano. 
 

El Sr. Decano informa de diversas cuestiones que fueron enumeradas 
por el Sr. Rector en el último Consejo de Gobierno de la UCM celebrado en el 
Rectorado en el día de ayer (23 de septiembre): 

• Se habló de la modificación de la estructura de Centros pero no se 
concretó nada ya que se sigue estudiando el tema y se quiere llevar 
algo concreto al próximo Consejo de Gobierno que se celebrará, 
presumiblemente, en el mes de noviembre. 

• El curso pasado se produjeron 112 jubilaciones de PDI, por lo que, 
de acuerdo con la normativa actual, corresponderán 11 nuevas 
plazas. En cuanto al PAS, por el momento se mantiene la tasa de 
reposición del 0%, si bien hay rumores de una posible revisión al 
respecto. En este punto, el Sr. Decano informa de que este curso ha 
habido un exceso de carga de trabajo en la secretaría de alumnos 
por escasez de personal y quiere agradecer públicamente a los 
Departamentos y Secciones Departamentales de Parasitología, 
Nutrición y Bromatología I, Fisiología Animal y Química Analítica, la 
cesión de parte de su personal administrativo para ayudar en la 
secretaría de alumnos temporalmente. 

• A mediados de octubre saldrá la aplicación para solicitar el 
Complemento Adicional por parte del PDI.  

• En el BOE de 17 de septiembre de 2014 se han publicado algunos 
cambios en el sector público de entre los que cabe destacar que la 
ANECA ha pasado a convertirse en un Organismo Público 
recientemente, se han modificado las condiciones de movilidad de los 
funcionarios y se han asignado 5 días para asuntos del 
funcionariado. 

• Hay un borrador sobre nuevos criterios para la acreditación del 
profesorado que, por el momento, está en fase de estudio. Si alguien 
lo quiere el Sr. Decano se lo enviará por correo electrónico. 

• Se va a proceder a la venta del edificio de Donoso Cortés por unos 8 
millones de euros lo que redundará en la mejora de las cuentas de la 
UCM. 

• Se va a proceder, en breve, a la reapertura del Colegio mayor San 
Juan Evangelista por lo que representa para la UCM. 
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• La festividad de Santo Tomás de Aquino se celebrará el día 30 de 
enero. 

• La apertura del curso de la UCM será el próximo día 26 de 
septiembre y será un día lectivo. Ese día se entregarán las medallas 
de oro al personal de la UCM jubilado durante el curso pasado. El Sr. 
Decano informa de que la cena homenaje a los jubilados de la 
Facultad de Farmacia se celebrará el próximo día 17 de octubre y las 
personas homenajeadas son: 
- Dª. Mª. Antonia Camacho Sánchez (PDI) 
- Dª. Carmen Díez Marqués (PDI) 
- Dª. Mª. Isabel de Frutos Martínez (PDI) 
- Dª. Mercedes Rebuelta Lizabe (PDI) 
- D. José Mª. Vivas Clemente (PDI) 
- Dª. Amalia Torralba Arranz (PDI) 
- Dª. Mª. Carmen Francés Causapé (PDI) 
- Dª. Gloria Frutos Cabanillas (PDI) 
- Dª. Isabel Sánchez Reus (PDI) 
- Dª. Carmen Moreno Bernal (PAS) 
- Dª. Soledad Colón Zamora (PAS) 

• La situación de los departamentos de Anatomía I y II de la Facultad 
de Medicina ya está regularizada y los problemas que se habían 
producido han sido resueltos satisfactoriamente. 

• Este año van a solicitar la renovación de la acreditación de diversos 
Grados, entre ellos el de Farmacia, pero muchas Facultades están en 
contra y así lo han manifestado ya que aún no se dispone de los 
datos necesarios para poder llevar a cabo dicha acción. 

• Se han convocado elecciones a Director/a en los Departamentos de 
Farmacología, Nutrición y Bromatología II, Química Inorgánica y 
Bioinorgánica,  Parasitología y la Sección departamental de Química 
Analítica. El Sr. Decano aprovecha la ocasión para agradecer 
públicamente los servicios prestados por los Directores/as salientes. 

• Este año se celebrarán elecciones sindicales. 
• El presupuesto para los Centros este año se incrementa en un 3%. 
• Se ha procedido a la reparación de la pizarra del Aula C y, mañana 

mismo, se va a reparar la pizarra del Aula T. Además se ha indicado 
a la contrata de limpieza de que limpien las pizarras, exclusivamente, 
con agua y que dicha limpieza se haga entre el turno de mañana y el 
turno de tarde para mejorar el estado de las pizarras. 

• Se ha procedido a la compra de tres nuevos cañones para ir 
sustituyendo a los más obsoletos. 

• Se han solicitado presupuestos para reparar la mesa de la Sala de 
Juntas que se encuentra bastante deteriorada. 

 
3.  Informe de la Comisión Académica. 

 
La Profª. Iglesias Peinado informa de que la Comisión Académica se ha 

reunido el pasado día 18 de septiembre para tratar sobre el Trabajo de Fin de 
Grado (TFG). En dicha reunión se informó sobre algunas medidas aprobadas 
por el Consejo de Gobierno que afectan, básicamente, a la matrícula. Los 
alumnos han de tener aprobados todos los créditos de asignaturas básicas y el 
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80% del total y han de matricularse de todas las asignaturas que les falten para 
poder matricularse del TFG. Para eliminar los múltiples problemas que se 
presentan se ha decidido abrir un plazo extraordinario de matrícula en febrero, 
sólo para el TFG. Además, si un alumno ha defendido el TFG y le suspenden 
alguna asignatura, la calificación obtenida en el TFG se le mantiene un curso 
más y el alumno abona sólo el 25% de las tasas de matrícula.  Informa la 
Vicedecana de que la Comisión Académica, ante el problema que se va a 
plantear dado el elevado número de alumnos en las próximas convocatorias, 
está estudiando modificar la norma actual. En concreto, se baraja la posibilidad 
de que los Tutores evalúen el aspecto científico del TFG y que la defensa sea 
en forma de poster con una Comisión evaluadora. También se puede abrir la 
posibilidad de que el mismo TFG lo puedan realizar hasta  un máximo de 3 
alumnos y así lo puedan ofertar los departamentos. Cuando se alcancel 
conclusiones se someterá inmediatamente a la aprobación por parte de la 
Junta de Facultad. Finalmente, informa de que en octubre se harán reuniones 
informativas al profesorado y a alumnos de 4º y 5º para aclarar las posibles 
dudas respecto al TFG. 

 
  

4. Informe de la Comisión de calidad y ratificación del nuevo miembro 
de la Comisión, propuesto por el Colegio Oficial de Farmacéuticos 
de Madrid. 

 
El Sr. Decano informa de que el pasado día 18 de septiembre se reunió 

la Comisión de Calidad para analizar las diversas quejas y sugerencias 
recibidas en el buzón de la página web. No hubo ninguna reclamación y sí 
algunas pequeñas quejas de alumnos que fueron resueltas y contestadas 
satisfactoriamente en todos los casos. 

El Prof. Lozano Fernández comunica el cese del Prof. D. Antonio López 
Lafuente como representante en esta Comisión en representación del Colegio 
Oficial de Farmacéuticos de Madrid (COFM) e indica que el COFM propone en 
su lugar a la Profª. Dª. Pilar Varela Gallego, Vocal de Docencia e Investigación 
del COFM. Se acepta dicha propuesta por asentimiento. 

 
5. Propuesta de calendario de Juntas de Facultad. 

 
El Prof. Lozano Fernández, de acuerdo con las fechas de las Juntas de 

Facultad celebradas el pasado curso académico, propone las siguientes fechas 
para el presente curso: 

 
- 5 de noviembre (miércoles) 16:30 horas 
- 2 de diciembre (martes) 12:30 horas. Extraordinaria con el único 

punto en el orden del día de la aprobación de las medallas de la 
Facultad de Farmacia para ser entregadas el día de la Patrona. 

- 5 de febrero (jueves) 12:30 horas 
- 18 de marzo (miércoles) 16:30 horas 
- 7 de mayo (jueves) 12:30 horas 
- 8 de julio (miércoles) 12:30 horas 
- 23 de septiembre (miércoles) 12:30 horas 

Se aprueba por asentimiento. 
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6. Asuntos de trámite. 
 
No ha lugar. 
 

7. Ruegos y preguntas. 
 

El Prof. Lozano Fernández ruega a todos los miembros de la Junta, y lo 
hace extensivo al resto del personal de la Facultad, que se aparque 
correctamente en el parking de la puerta principal ya que, en más de una 
ocasión, se aparca de modo que se impide la entrada de vehículos como el de 
los bomberos. Esto podría acarrear la llamada a la grúa para retirar el vehículo 
o. lo que es peor, que nos quitaran el aparcamiento por no cumplir las normas 
de seguridad. Además, ruega que cuando alguien produzca algún daño a un 
vehículo en los distintos aparcamientos deje una nota indicando sus datos ya 
que, recientemente, la Vicedecana de Investigación ha sufrido dos percances y 
nadie se ha hecho responsable de los mismos. 

La Profª. Molina Martín indica que la puerta de la barrera del parking 
posterior de la Facultad se atasca bastante y, aunque se abre desde 
conserjería, ruega que se intente reparar. El Sr. Decano le responde que ya se 
está buscando una nueva empresa para resolver este tema.  

La Profª. Molina Martín pregunta sobre si se ha hecho algo para fijar las 
fechas de los controles parciales a lo que la Profª. Iglesias Peinado responde 
que mañana, día 25 de septiembre, hay una reunión convocada con 
representantes de los distintos cursos para fijar las fechas. 

La Profª. Tenorio Sanz informa de que en su departamento continúan los 
problemas de olores que impiden el trabajo normal del personal del 
departamento y que han producido algunas patologías. Pregunta si hay otros 
departamentos en la misma situación y si hay alguna solución. El Sr. Decano le 
responde que a otros departamentos les ocurre igual y que se está haciendo 
todo lo que está en manos de la Facultad para encontrar una solución cuanto 
antes. 

El Prof. Damián Córdoba Díaz se queja de la falta de iluminación en el 
parking trasero de la Facultad a última hora de la tarde. El Sr. Gerente le 
responde que se informará de dicha situación y buscará la forma de 
solucionarlo en breve. 
 

Y no habiendo más asuntos que tratar, el Sr. Decano levanta la sesión 
siendo las 13:30 horas del día de la fecha, cuyo contenido se recoge en la 
presente Acta de la cual como Secretario, doy fe. 

 
      

    En Madrid a 24 de septiembre de 2014 
     EL SECRETARIO DE LA FACULTAD 

 
 
 
 

                   
 
                                Fdo.: Jesús Román Zaragoza 
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